

TAS Auszubildender erhält Gesamtnote „Sehr gut“ Bestens im Thema zur elektronischen Datenarchivierung

100 Punkte – mit dieser vollen Punktzahl bei der mündlichen Prüfung vor der IHK bekam der Auszubildende Thomas Boers die Gesamtnote „Sehr gut“. Der Industriekaufmann beantwortete souverän die Fragen zum Thema „Planung und Vorbereitung einer EDV gestützten Archivierungslösung im Bereich Lager und Einkauf“. Ein Thema mit Zukunft, denn mit der fortschreitenden Digitalisierung werden auch die Datenflüsse immer komplexer.

Besonders im Lager und Einkauf gibt es eine Vielzahl an Belegen, z. B. Lieferscheine, Rücklieferungsformulare oder Begleitpapiere. Der Weg zu einer vollständig digitalen Archivierungslösung ist nicht von heute auf morgen zu bewerkstelligen, sondern braucht eine gute Planung und Vorbereitung. Ein wichtiges Kriterium hierbei: Die Rechtskonformität der digitalen Belege muss sichergestellt sein.

Vorgesehen ist daher bei TAS, sich immer mehr der papierlosen Arbeit anzunähern und die digitale Archivierungslösung stetig zu erweitern, anzupassen und die Archivierungsstruktur zu optimieren. Ein interessantes Thema am Puls der Zeit, findet Thomas Boers, der direkt nach seiner erfolgreichen Prüfung in ein Arbeitsverhältnis bei TAS übernommen wurde.



Yvonne Paulußen, Mitarbeiterin der Personalabteilung bei TAS, gratuliert Thomas Boers zum hervorragenden Abschluss seiner Prüfung zum Industriekaufmann.

168 Wörter
1.269 Zeichen

TAS Telefonbau Arthur Schwabe GmbH & Co. KG
Langmaar 25
41238 Mönchengladbach
Tel. 02166-858-0
Fax 02166-858-150
E-Mail info@tas.de
www.tas.de



SICHERHEITS- UND
KOMMUNIKATIONSTECHNIK

Zum Unternehmen

Im Jahre 1924 wurde die Telefonbau Arthur Schwabe GmbH & Co. KG in Mönchengladbach gegründet. Heute beschäftigt der Spezialist für Sicherheits- und Kommunikationstechnik rund 230 hoch qualifizierte Mitarbeiter an verschiedenen Standorten in der Bundesrepublik Deutschland und betreut mehrere Tausend Kunden im In- und Ausland. Das Unternehmen entwickelt technische Lösungen für Industriekonzerne, mittelständische Unternehmen, Finanzdienstleister, Behörden, Filialisten und Privathaushalte. Neben der Produktentwicklung u. a. in der Übertragungstechnik und bei sicherheitsrelevanten Kommunikationssystemen betreut die TAS bundesweit viele Objekte im Bereich Video-, Einbruch- sowie Brandmeldetechnik und entwickelt globale Zutrittskontrollsysteme.